

Sitzung 2014-11-19

Protokoll der Fachschaftssitzung vom 19.11.2014

Protokollant: Tschäääään

Anwesend: Tschäääään, Andreas, Jörn, Viktor, Chris, Nicole, Julian, Simone, Jonas K., Dennis, Lukas, Stefan, Max, Johannes L., Andy, Gregor, Julius, Janine, Benjamin, Thomas A., Jannik, Kathrin, Jojo, Christian, Philipp, Thomas K., Tobias

Gäste:

Post: Einladungen für FBR-Mitglieder Strichlisten zum Bezahlen Fundsache: schwarze Mütze (Dakine)

Mitteilungen: * Doodle Zukunftstreffen: Deadline ist Ende der Sitzung heute * KIF 42,5 (Link setzen zu <https://kif.fsinf.de/wiki/KIF425:Hauptseite>) ist vorbei, wir waren zu zehnt dort: * Resolutionen (Link setzen zu <https://kif.fsinf.de/wiki/KIF425:Resolutionen>): Störerhaftung, entgeltfreie Sprachkurse, Lehramt Informatik * Details zu den AKs befindet sich im trac * Uni FFM zur Nikolausfeier einladen, Tobi daran erinnern * Anne Grauenhorst möchte sich beim Sommerfest mit einbringen * ISP wird ggf. Wiki auf den neuesten Stand bringen, dann eventuell auf englisch zur Verfügung stellen * Tag der Lehre war letzten Mittwoch: * Prof. Koch hat den Athene-Hauptpreis für gute Lehre bekommen * Prof. Waidner hat am Tag der Lehre ebenfalls einen Preis erhalten: E-Teaching-Award für praxisnahe Online-Plattform * Freitag um 11 Uhr ist das erste Vortreffen zur Systemakkreditierung * FS-Serverausfall am vergangenen Samstag Abend, weitere Ausfälle können passieren, da neue Hardware erst bestellt werden muss

Termine: * Zukunftstreffen (Samstag) * Nikolausfeier * Absolventenfeier * LuSt 11.12. * FBR 18.12.

Rückblick: keine Anmerkungen

UAs / Gremien / Akt. / FSK:

Fachschaftenkonferenz (Julian) * Gestern war FSK, Stefan und Thomas K. waren zum ersten Mal dabei. * Fachschaft FB1 hat für ihre Strategietagung einen Finanzantrag für ca. 3000€ gestellt. Der Antrag muss noch vom Studierendenparlament genehmigt werden. Um zukünftige Diskussionen zu vermeiden, soll eine Regelung für Anträge gefunden werden. * Novellierung der Regelung zur QSL-Mittelvergabe: Die aktuelle Satzung läuft bald aus. Bisher 50% zentral, 50% dezentral; neuer Entwurf: 40% dezentral, 20 % zentral, 40% zentral für dauerhafte Projekte. FSK (vor allem kleine Fachbereiche) sieht Kürzung der dezentralen Mittel kritisch. * Vorstellung der neuen Fachschaftsreferenten * Vertreter für den TU-Produktausschuss (Waren im TU-Shop im Karo5) wurden nominiert. Ansprechpartner von unserer Seite sind Julian, Stefan und Thomas K. *

Finanzierung Vollversammlungen? -> vertagt auf die nächste FSK

Fachbereichsrat (Jojo) * zwei Berufungskommisionen wurden eingerichtet * Protokoll befindet sich wie immer im trac

UA Absolventen hat sich auf die Absolventenfeier vorbereitet

Aufgaben: keine Anmerkungen

TOP:

“ * Englischkenntnisse der Dozenten: Wir sollen Fälle sammeln, bei denen Vorlesungen auf Englisch gehalten werden und der Dozent unzureichende Englisch-Kenntnisse hat * Hintergrund: Studentische Mitglieder im Senatsausschuss für Studium und Lehre wollten fordern, dass Dozenten einen Englisch-Nachweis erbringen sollen * Thema wird demnächst uniweit besprochen * Sammlung über Seite im trac, bitte namentlich kennzeichnen für Rückfragen * Julius merkt an, dass das Thema vor ein paar Jahren schonmal von der KIF mitgebracht wurde. * Im November 2012 hat die KIF dazu eine Resolution verabschiedet

https://kif.fsinf.de/wiki/KIF405:Resolutionen/Fremdsprachenkenntnisse_des_Lehrpersonals * Sollte auf den Feedback-Bögen abgefragt werden

- Dekangespräch (JvW)
- Julius hat die Themen mit Wolfgang schonmal besprochen, alle sollen im Dekangespräch angesprochen werden
- Planung wird von Julius und Benjamin (?) übernommen, da sie Themen eingebracht haben und anwesend sein sollten

“

- KIF 2016 (JvW)
- wir möchten 2016 die Sommer-KIF (Konferenz der Informatik-Fachschaften, 44,0) ausrichten
- Zustimmung des Dekanats soll bald eingeholt werden
- Wer Kontakt für Schlafmöglichkeiten/Duschen, Sponsoren, etc. hat, soll Bescheid geben
- es soll ein Unterausschuss eingerichtet werden, der die Planung übernimmt:
- Tschn, Julius, Stefan, Johannes, Andy, Jörn, Chris, Nicole, Simone, Dennis, Lukas möchten mitarbeiten
- Übungslösung CE (Simone)

- Hausübungen mit Matlab sollen klausurrelevant sein, es werden aber keine Lösungsvorschläge besprochen oder bereitgestellt
- Feedback der Tutoren ist nicht unbedingt ausreichend
- In den letzten Semestern gab es auch Matlab-Übungen, aber diese waren nicht klausurrelevant
- Empfehlung, zuerst mal mit dem Assistenten das Problem zu besprechen

“

Sonstiges: * Jörn möchte einen Fachschafts-Account haben und auf die FS-Mailingliste. Er sitzt in nationalen Gremien (z.B. Vorstand des Fakultätentags Informatik, KIF e.V.). Bei der KIF 44 möchte er sich an der Organisation beteiligen. Dafür: 17 Dagegen: 0 Enthaltungen: 7 * Claudius merkt an, dass wir das Fachschaftsfoto auf unserer Webseite aktualisieren sollte. Jörn stellt eine Kamera zur Verfügung. Termin: 3.12., 17:45; Julius schreibt eine E-Mail

Die Sitzung wird geschlossen um 20:08 FSZ

Revision #1

Created 17 October 2019 16:19:46 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:38 by skriptwesen